
CIENCIA Y FE (Segmento # 237)  EL NOVENO PLANETA Y LOS HORÓSCOPOS 
 
AMIGOS SEAN BIENVENIDOS A UN NUEVO SEGMENTO DE CIENCIA Y FE EN EL 
QUE LE REPETIRÉ AL PROFESOR  FRANCISCO MÜLLER UNA PREGUNTA QUE YO 
LE HICIERA LA SEMANA PASADA RELATIVA AL LLAMADO PLANETA “NUEVE”. SE 
TRATA DE UN SUPUESTO NUEVO PLANETA DEL SISTEMA SOLAR, 
RECIENTEMENTE REPORTADO POR LA NASA, 10 VECES MAS GRANDE QUE LA 
TIERRA PERO EXTREMADAMENTE DISTANTE DE NOSOTROS Y QUE LE TOMARIA 
DE 10,000 A 20,000 AÑOS EN DAR UNA VUELTA ALREDEDOR DEL SOL.  DOS 
ASTRÓNOMOS, UN AMERICANO Y UN RUSO, ASEGURAN QUE SE TRATA DE ALGO 
CIERTO, PERO DESDE LUEGO, ALGO QUE NO HA SIDO VISTO TODAVÍA CON 
NINGÚN TELESCOPIO. SE TRATA DE UNA PREDICCIÓN, DE UN PURO CÁLCULO 
MATEMÁTICO. LA PREGUNTA EN CONCRETO QUE LE FORMULÉ AL PROFESOR 
MÜLLER ERA SI EL TAL SUPUESTO PLANETA, EN CASO DE EXISTIR, PUDIERA 
INFLUIR, CONFUNDIENDO, EL ACTUAL SISTEMA DE ASTROLOGÍA, O SEA, SI 
CONFUNDIRÍA A LOS ASTRÓLOGOS Y SUS HOROSCOPOS, INTRODUCIENDOLES 
“RUIDO” EN EL SISTEMA, (UTILIZANDO UN TECNICISMO DE LAS 
COMUNICACIONES).   PARA VENTILAR ESTA PREGUNTA TENEMOS COMO 
SIEMPRE AL PROFESOR MÜLLER A QUIEN DOY LA BIENVENIDA. ¿CÓMO SE 
ENCUENTRA PROFESOR? 
 
Muy bien, Jorge, esperando poder ampliar un poco la respuesta que te di la semana pasada ya 
que, como has dicho, el susodicho noveno planeta, es todavía un puro cálculo, una predicción 
que esos dos astrónomos han hecho basados en la anomalía, o perturbación que han notado en 
otros seis cuerpos lejanos, de la zona llamada “cinturón de kuiper”, que está más alla de Plutón. 
Recuerdo que me preguntaste si alguna vez se había descubierto un planeta por puro cálculo 
matemático antes de ser visto con el telescopio… 
 
SI.  Y USTED ME RESPONDIÓ QUE TANTO NEPTUNO COMO EL PROPIO PLUTÓN 
HABÍAN SIDO DESCUBIERTOS, O PREDICHOS MATEMÁTICAMENTE, ANTES DE 
SER VISTOS CON EL TELESCOPIO. 
 
Exacto. Pero al final de la entrevista, que creo fue el miércoles pasado, me hiciste la pregunta 
sobre los horóscopos, ya que si cambia el cuadro de los planetas, pensabas que también las 
influencias astrales iban a ser distintas. Y yo te respondí que un planeta tan super-lejano como 
ese noveno planeta, es totalmente irrelevante que exista o que no exista. Pero sí te dije que algo 
que es mucho mas cierto, como es la “precesión del eje de la tierra” podría “descalabrar” por así 
decirlo, todo el sistema astrológico. 
 
RECUÉRDENOS, PROFESOR, ANTES DE SEGUIR ADELANTE, QUE ES ESO DE LA 
PRECESIÓN DEL EJE DE LA TIERRA, SOBRE TODO PARA AQUELLOS QUE NO 
OYERON SU EXPLICACIÓN LA SEMANA PASADA. 
 
Es uno de los tres movimientos que tiene la tierra, a saber: 1- la rotación sobre si misma, en 24 
horas que es lo que llamamos “día”; 2-su traslación alrededor del sol, que es lo que llamamos 
año, y finalmente, ese 3er. movimiento, lentísimo, que dura 26,000 años, que es como un tenue 
“bamboleo” del eje de la tierra, como hace un trompo al perder velocidad, que sigue rotando pero 
que empieza a cabecear antes de caerse. Y no es que la tierra se vaya a caer, sino que no rota 
exactamente alrededor de su eje de simetría. Sea como sea, esa precesión hace que el punto en el 



cielo que señala el equinoccio de primavera, o sea Marzo 21 que es cuando empieza la primavera 
se va corriendo lentamente, para dar una vuelta completa en 26000 años. 
 
Y ¿QUÉ IMPORTANCIA TIENE ESE PUNTO PARA LA ASTROLOGÍA? 
 
Para la astrología y para la astronomía también, es el punto en que el Sol se encuentra en la 
constelación de Piscis y que señala el comienzo del año tropical. Sin embargo para la astrología 
este comienzo ahora ocurre el primero de Aries. Hace más de dos mil años cuando los babilonios 
y caldeos inventaron el zodíaco, dicho primero de Aries sí coincidía o estaba cerca del 
equinoccio de primavera, pero debido a la precesión que dijimos se ha corrido el sol, y ahora cae 
en Piscis, que está casi a un mes de distancia de Aries.   
 
ENTONCES LOS SIGNOS DEL HORÓSCOPO Y LAS CONSTELACIONES DEL ZODÍACO 
NO COINCIDEN. ESE MES DE DIFERENCIA ENTRE EL HORÓSCOPO Y LA 
VERDADERA CONSTELACIÓN, ¿NO ARRUINA POR COMPLETO LAS PREDICCIONES 
DEL HORÓSCOPO? 
 
Bueno los horoscoperos se defienden diciendo que ellos “leen” las estrellas de las constelaciones, 
en la posición real que estén, no donde esta el símbolo fuera de lugar. Algunos acuden a la 
astrología hindú, que localiza las estrellas sideralmente, no tropicalmente.   
 
¿Cuál ES LA DIFERENCIA ENTRE TROPICAL Y SIDERAL? 
 
El sistema tropical se fija en el sol, o sea, localiza las estrellas según la posición del Sol. El 
sistema sideral ignora al Sol, viendo lo que llamamos las estrellas fijas. Las constelaciones son 
las mismas en un caso que en otro; solo el método de localizarlas es diferente. Pero mira, Jorge, 
no hay que romperse la cabeza. El horóscopo es una superstición como otra cualquiera, 
totalmente arbitraria e irracional. 
 
PERO ALGUNOS ASTRÓLOGOS SE PRESENTAN COMO PROFESORES, Y EXPERTOS 
EN CIENCIAS ESOTÉRICAS, O LICENCIADOS EN PARAPSICOLOGÍA, ETC  
 
Si, y en el arte de engañar a los tontos con palabras bonitas. Usan frases genéricas que le vienen 
bien a cualquiera, como: “usted va a comenzar una nueva etapa en su vida”;  o “pronto hallará 
las respuestas anheladas”; o “los rosados influjos del amor no han logrado atemperar su fuego 
combativo”; o “aproveche el momento, sobre todo financiero”, y por supuesto “su relación con 
los socios y con la pareja es muy buena”. 
 
Y ¿POR QUÉ CREE USTED, PROFESOR, QUE LA ASTROLOGÍA Y LOS HORÓSCOPOS 
HAN TOMADO TANTO AUGE HOY DÍA? ES MUY PREOCUPANTE VER LA 
EXTENSIÓN DE ESTE FENÓMENO: EN LAS REVISTAS, LOS DIARIOS, LA 
TELEVISIÓN, LA RADIO, HASTA POR TELÉFONO Y LA INTERNET. CASI NO HAY 
PUBLICACIÓN QUE NO INCLUYA LARGAS COLUMNAS DEDICADAS AL 
HORÓSCOPO. 
 
La respuesta es muy fácil, Jorge: la falta de Dios. La falta de una fe profunda, y comprometida 
con Dios Nuestro Señor, porque está bien claro que en la Biblia se prohibe todo tipo de 
adivinación en Deuteronomio 18/9-10 Leelo tu: 
 



DICE LA SAGRADA ESCRITURA: 
“CUANDO HAYAS ENTRADO EN LA TIERRA QUE YAHVE TU DIOS TE VA A DAR,  
NO APRENDAS A COMETER ABOMINACIONES COMO LAS DE ESAS NACIONES. 
[NO] PRACTIQUES LA ADIVINACIÓN, LA ASTROLOGÍA, LA HECHICHERÍA O LA 
MAGIA.  [NO CONSULTES] NINGÚN ENCANTADOR, NI QUIEN CONSULTE 
ESPECTROS O ADIVINOS, NI EVOCADOR DE MUERTOS. PORQUE TODO EL QUE 
HACE ESTAS COSAS ES UNA ABOMINACIÓNA PARA YAHVE TU DIOS” 
 HASTA AQUÍ LA CITA BÍBLICA 
 
Y el Catecismo de la Iglesia Católica, Jorge, no se queda atrás. En los números del 2010 al 2017 
enumera los pecados contra el primer mandamiento, como la superstición, la idolatría, la 
adivinación, el espiritismo, los amuletos y la magia.  En el fondo lo que pasa es que a medida 
que la gente pierde la Fe y la esperanza en Dios tienen que acudir a los agoreros y horoscoperos 
que los consuelen. Incluso hay gente que dicen que leen el horóscopo pero solo como una 
distracción. Pero esa distracción peligrosa los puede llevar poco a poco a perder la fe. Otros no 
creen en el horóscopo, pero dicen que si no lo leen  les pudiera traer mala suerte. 
Es increíble lo generalizado que está la costumbre, cuando te presentan a alguien en seguida la 
conversación es, “Y tu, ¿qué signo eres?” 
 
(jarana)   ……..¿Y CUÁL ES SU SIGNO, PROFESOR, SE PUEDE SABER? 
 
Obviamente nunca contesto esa pregunta. Cada vez que me la hacen respondo: 
 “Mi signo es el signo de la Cruz”. Y si no entienden les aclaro: El signo de la Cruz de 
Cristo”. 
 
MUY BIEN DICHO. 
 
Es que me saca de quicio, Jorge.  Hay un poco mas de 7 billones de seres humanos hoy día en el 
mundo.  Si divides entre 12, para ver cuanta gente le toca cada signo del zodíaco, te da unos 600 
millones de personas.  ¿Te imaginas que tonto es creer que esos 600 millones va a tener todos 
una misma suerte, un mismo destino, un mismo número de la suerte? 
 
CLARO QUE ES UNA LOCURA, POR NO DECIR ESTUPIDEZ 
 
Aparte de que creer en que la vida está regulada por los planetas o las estrellas es NEGAR la 
libertad humana.  Solo Dios puede conocer el futuro y los actos libres del hombre.  
 
Y SI LOS PLANETAS O LAS ESTRELLAS NO PUEDEN GOBERNARNOS, ¿Qué PIENSA 
USTED DE LA INFLUENCIA DE LA LUNA? ¿EXISTEN LOS LUNÁTICOS? ¿HAY ALGO 
CIENTÍFICO AL RESPECTO? 
 
Sí, he oido muchas opiniones a favor y en contra sobre la Luna. Pero para responderte mejor 
tendríamos que hacerlo en otro segmento. 
 
ASI LO HAREMOS, PROFESOR.  Y POR HOY, AMIGOS, TERMINAMOS NUESTRO 
SEGMENTOS DE CIENCIA Y FE.  
TENGAN TODOS MUY BUENOS DÍAS. 
 
 


